

- **La belle aventure de deux Valenciennois qui participent au 4L Trophy**

vendredi 20.02.2009, 04:51 - La Voix du Nord



Après la présentation du véhicule, Éva et Mathieu ont pris la route pour une belle aventure.

### | DÉFI |

C'est parti pour deux semaines ! Éva Mouchart et Mathieu Verlay, élèves en STAPS à l'Université de Valenciennes, ont bouclé leur budget afin de participer au 4L Trophy. Le départ vers le Maroc a été donné récemment du Stade de France.

Ils sont venus présenter leur véhicule à deux de leurs principaux sponsors, le conseil général et la ville de Trith. Jean-Luc Chagnon (canton de Valenciennes Nord) et Norbert Jessus (Valenciennes sud) en ont profité pour monter dans le véhicule.

Le 4L Trophy est un rallye raid rassemblant 2 000 étudiants européens, partis récemment du Stade de France pour rejoindre le Maroc.

Il est basé sur l'entraide, la convivialité, et l'humanitaire, où toute notion de vitesse est exclue. Chaque équipage se doit de transporter un cartable rempli de fournitures pour la scolarisation et un sac rempli d'articles de sport pour le divertissement qui seront remis aux associations du grand sud de la région d'Erfoud. •

> Pour suivre les aventuriers : [www.staps4ltrophy.fr](http://www.staps4ltrophy.fr)